

Große Jugendfeuerwehr-Übung an der Stöckachschule

Große Aufregung auf dem Schulhof der Stöckachschule: Die Feuerwehr kommt!

Zunächst fährt ein roter Wagen auf den Hof. Wenig später „qualmt“ es aus der Schule. Die in großer Zahl anwesenden Neugierigen warten gespannt. Endlich kommen die großen Einsatzfahrzeuge. Sie fahren auf den Schulhof.

Professionell steigen 34 junge Feuerwehrleute im Alter von 10 bis 17 Jahren aus den Autos, rollen Schläuche aus, packen Tragen, um „Verletzte“ aus dem Schulhaus zu retten. Zunächst wird eine sogenannte Wasserwand vor der Tomate aufgebaut, die ein Übergreifen des „Feuers“ verhindern soll.

Zum Glück gelingt es den jungen Einsatzkräften, alle „Verletzten“ sicher zu bergen. Nun kommen die Spritzen zum Einsatz. In kurzer Zeit werden Hof, Garten und vor allem viele Kinder gründlich bewässert. Begeistert springen die Jungen und Mädchen durch die Wasserfontänen. Am Ende des Einsatzes dürfen auch die Stöckachschüler die Schläuche



Die „Verletzten“ wurden von der Jugendfeuerwehr Winnenden geborgen.

festhalten und das Gefühl genießen, Feuerwehrmann oder -frau zu sein. Mit großem Interesse bestiegen die Kinder die Einsatzfahrzeuge und die erfahrenen Begleitpersonen der Feuerwehr und die jun-

gen Jugendfeuerwehrlern gaben bereitwillig Antworten auf die vielen Fragen.

Für die anwesenden Kinder und Erwachsenen war der Einsatz ein voller Erfolg.